

Schülervertretung bringt die BBS 1 Leer zum Laufen

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 21. Juli 2014 um 11:30 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 12. Oktober 2014 um 13:21 Uhr

Der erste Spendenlauf der BBS 1 Leer war ein voller Erfolg!



Die Schülervertretung der BBS 1 Leer rief ihre MitschülerInnen und Lehrkräfte auf, für die Optimierung der Schulausstattung zu laufen und organisierte den ersten Spendenlauf für ihre Schule.

Am 16.07.2014 war es dann soweit, 122 SchülerInnen sowie 6 Lehrkräfte erhielten für jede gelaufene Runde von ihrem Sponsor einen Geldbetrag. Alle TeilnehmerInnen erwiesen sich als sehr sportlich und die Sponsoren zeigten sich sehr spendabel, denn insgesamt wurden knapp über 1000,00 € erlaufen.

Vielen Dank an alle LäuferInnen, Sponsoren und Helfende...

Die Schülervertretung der BBS 1 Leer

Schülervertretung bringt die BBS 1 Leer zum Laufen

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 21. Juli 2014 um 11:30 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 12. Oktober 2014 um 13:21 Uhr

